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Материалы агентства

Татьяна Полоскова: Старообрядец из Уругвая пишет «Житие» о своей 
борьбе с «путинским режимом»
2012 год — год президентских выборов — на исходе, и совершенно очевидно, что особых успехов в «борьбе с режимом» 
оппозиция не добилась. Расширения социальной базы и количества рвущихся посещать митинги на Болотной и куцые 
«марши миллионов» тоже не наблюдается. А потому, острое желание лепить «протестный материал» из того что под руку 
попадет вполне понятно. Но иногда, на ниве сопротивления «путинскому режиму» возникают такие персоналии, что, честно 
говоря, не то что оторопь берет, а становится неловко. Причем, не за упомянутый «материал» — многим из них слово 
«стыдно» просто неведомо. А за тех, кто эти персоналии находит, греет, дает им эфир и знамя «борцов с режимом»

Выходца из старообрядцев Уругвая Данилу Зайцева я не чаяла уж увидеть после того, как в 2007 году встретила его 
на российско-уругвайской конференции в городе Сальто. Отмечу сразу, что на конференции, вопреки публичным 
уверениям Зайцева, вообще не шла речь о программе переселения соотечественников в Россию. И не для 
соотечественников была она организована. Тем не менее, благообразный вид колоритного гостя (в косоворотке 
и с окладистой бородой) произвел впечатление. Его активное желание вернуться в Россию было встречено с сочувствием 
и пониманием. А принимавший участие в мероприятии директор Дома русского зарубежья даже пригласил Данилу Зайцева 
в Москву на конференцию, полностью взяв на себя расходы по его пребыванию.

А далее начались чудеса «Жития» Данилы Зайцева в России, закончившиеся его новой ипостасью «борца с путинским 
режимом», «жертвы Государственной программы содействия добровольному переселению соотечественников в Россию». 
И отъездом в Аргентину для написания книги «Житие Данилы Зайцева», которая будет издана в России как «антипутинский 
памфлет».

Государственная программа содействия добровольному переселению соотечественников в Россию неоднократно была 
объектом нареканий. В мае 2005 года проект этой программы обсуждался на заседании в Совете безопасности, и я, тогда 
начальник управления Росзарубежцентра при МИД РФ, была единственной, кто выступил с резкой критикой этой идеи, 
на своих позициях остаюсь и теперь. В апреле 2012 года я посетила Приморский край, встретилась с представителями 
ФМС Приморья, экспертами, результатом поездки стала статья: «Русские староверы из Боливии в России: кто ответит 
за судьбы людей»?, опубликованная ИА     REGNUM  . В ней, в частности, писалось, что «прибывшие в Приморский край 
старообрядцы, действительно, крайне плохо были информированы о том пакете, который должно было им предоставить 
государство. Как выяснилось, дома старообрядцы должны строить себе сами. Участки земли были действительно 
предоставлены, но и это вызвало определенные негативные последствия, так как было принято в штыки местным 
населением. Ведь для большинства из них приобретение земельного участка — весьма не дешевая, и порой, просто 
не сбыточная мечта. Конфликты между „пришлыми“ и аборигенами были порой столь острыми, что доходило до драк 
и поножовщины. Сейчас страсти поутихли, и местное население прониклось уважением к старообрядцам, их обычаям 
и традициям».

Были проблемы и с адаптацией на новой — старой Родине переселенцев из Уругвая. Но на активности желающих 
вернуться это мало сказалось. В 2011 году в Россию переехали и благополучно устроились три семьи старообрядцев 
из Уругвая. Несколько человек приезжали «на разведку» — посмотреть стоит ли менять место проживания. Семья Федора 
Килина приняла решение остаться в России и, похоже, не жалеет об этом. Судьбы старообрядцев в России складываются 
по-разному. И находятся не только в сфере внимания местных властей, но и прессы.

Вот только господин Зайцев никакого отношения к этой теме никогда не имел. А потому его попытки представить себя 
в виде жертвы Госпрограммы по переселению выглядят, по меньшей мере, странными, если не назвать это более тяжелым 
сочетанием: дешевый личный пи-ар на проблемах своих же соотечественников.

Начнем с того, что от участия в Государственной программе содействия добровольному переселению соотечественников 
в Россию Данила Зайцев отказался, а потому ее «жертвой» никак быть не может. Данила Зайцев покинул Уругвай — страну, 
подарившую миру танго, по вполне прозаичным причинам. У него, похоже, возникли проблемы с законом, и с собственными 
единоверцами, тоже сугубо материального характера. Причем, не только в Уругвае, но и в Боливии. Белгородская область, 
коей Зайцев предъявляет претензии в либеральных российских СМИ за плохой прием и даже...попытку его отравить, 
вообще никогда в реализации Госпрограммы переселения не участвовала.

По мнению же источников из российских правоохранительных органов, жертвы в этой истории действительно есть. 
Реальными жертвами Данилы Зайцева являются бизнесмены из российских регионов, давшие ему денег на развитие 
бизнеса, и так и не дождавшиеся результатов от вложений. Жертвами Данилы Зайцева стали и сагитированные 
им на выезд староверы Уругвая, которых, он по их словам, «нещадно гнобил», пользуясь зависимым положением. 
А по мнению старообрядческой общины Уругвая к разряду потерпевших относится и жена Зайцева, которую он бросил 
в России с детьми без всяких средств к существованию. Результат — Данила Зайцев был исключен из старообрядческой 
общины Уругвая, из России тоже пришлось уехать, точнее, убежать и обосноваться в Аргентине.

Но перед отъездом Данила Зайцев, как человек весьма предприимчивый успел засветиться на митинге оппозиции, 
выступить с обличительными заявлениями в «либеральных» СМИ и получить заказ на написание и издание в России книги 
«Житие Данилы Зайцева» о мытарствах честного человека в «диктаторской России».
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Будет ли толк с этой книги? Думаю, что нет. Так как люди типа Данилы Зайцева на результат не настроены. И на созидание 
тоже. Так, может не случайно появление Зайцева на оппозиционных митингах? Там, похоже, тоже давно уже никто не ждет 
результата. Вот такое житие...

Татьяна Полоскова — доктор политических наук, исполнительный секретарь Международного движения 
«Интернациональная Россия»

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29893.html

Квоты на представленность женщин в парламентах могут завести в тупик: 
мнение
Государствам стоит вводить квоты на представленность женщин в парламентах и в других органах власти. Как 
сообщили в пресс-службе ООН, к этому призвала глава органа «ООН-женщины» Мишель Бачелет в своём 
выступлении на Конференции женщин-спикеров парламентов.

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития считает, что 
те страны, которым навязывается особый порядок, законодательное резервирование женских мест в национальных 
парламентах, должны быть готовы к тому, что на следующем этапе их обяжут ввести квотирование, к примеру, уже и для 
представителей ЛГБТ-сообщества, которые сегодня не могут себя с уверенностью отнести ни к одному, ни к другому 
традиционному полу.

«Также не совсем понятен процент мандатов, подлежащих обязательному квотированию — почему 30, 40%? Что за цифра, 
снятая с люстр? Если согласно последней переписи населения, допустим, 51% населения идентифицировал себя 
со слабым полом — так тому и быть, как минимум 229 мест в российской Госдуме дай сюда. Конечно, и при таком честном 
раскладе могут быть злоупотребления, скандалы — обнаруженный в женском списке переодетый мужик и т.п. Однако — 
женщин бояться, в лес не ходить, настоящие демократии строились не одну сотню лет, построится и эта», — отмечает 
эксперт.

Григорий Трофимчук подчеркнул, что в этом случае тот же самый порядок гендерной нарезки должен быть установлен 
не только внутри политических партий, но и на выборах президента: добрая половина кандидатов на высший пост должна 
комплектоваться женским полом, а во второй тур теперь должна выходить не традиционная пара мужчина-мужчина, 
а исключительно мужчина-женщина. В противном случае, выборы должны быть признаны недействительными.

«При этом не важно, какие результаты будет реально демонстрировать избранная женщина-депутат, женщина-сенатор, 
женщина-президент. Главное — голые принципы представительства, социальная толерантность, соблюдение европейских 
норм. Уже давно на многих региональных выборах женщины работают по одной шаблонной предвыборной программе, 
грудью дробя мужиков: „Женщина-мать, воспитываю троих детей“. Какое отношение этот статус имеет к бедам региона — 
уже без разницы, так как не каждый рискнёт подвергнуть критике этот, безусловно, святой набор», — напомнил политолог.

«Таким образом, мировая выборная практика идёт не к экономическому и политическому результату, необходимому для 
той или иной страны вне всякой привязки к полу, а к ювелирно точному соблюдению социальных требований внутри тех или 
иных сфер. А страна, подвергающая женщин такому виду политической дискриминации, будет, рано или поздно, присыпана 
томагавками», — добавил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29894.html

Уго Чавеса переизбрали президентом Венесуэлы
По результатам подсчёта 90% бюллетеней действующий президент Венесуэлы Уго Чавес набрал 54,4% голосов 
избирателей. Как сообщают СМИ, с победой его уже поздравили коллеги из некоторых стран, а также его главный 
конкурент — Энрике Каприлеса, которого поддержали 45% избирателей.

На этих выборах в Венесуэле явка избирателей достигла максимальных значений, по неофициальным данным — 
около 80%, имеющих право голоса. Властям пришлось продлить работу избирательных участков в день голосования.

Согласно избирательному законодательству Венесуэлы президентская каденция — 6 лет.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29895.html
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Нурсултан Назарбаев: ТС и Единое экономическое пространство – наш 
ответ мировому кризису (видео)
9 октября президент Казахстана Нурсултан Назарбаев посетит Россию с официальным визитом. 7 октября он дал 
интервью «Первому каналу», в котором заявил, что новые интеграционные процессы на постсоветском пространстве 
являются ответом на экономический кризис в западном мире.

Казахский лидер заявил также, что у России и Казахстана есть общие враги в лице мирового терроризма, и назвал 
недавние события в Жанаозене обычным спором между работниками и работодателями, которым воспользовались 
«кукловоды» со стороны. В завершении интервью Нурсултан Назарбаев дал высокую оценку уровню контактов России и 
Казахстана на высшем уровне, затем поздравил главу российского государства Владимира Путина с 60-летним юбилеем. 
Подробности в видео.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29896.html

Период правления Путина можно оценивать в целом негативно: мнения 
блогеров
7 октября главе Российской Федерации исполнилось 60 лет. Вот уже в течение 12 лет Владимир Путин является главным 
управленцем страны. Координатор международной экспертной группы ИА     REX  Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с тем, что Путин внёс в развитие страны больше позитива, чем негатива?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с тем, что Путин внёс в развитие страны больше позитива, чем негатива?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, согласен. В сравнении с правлением Ельцина период правления 
Путина можно оценивать в целом положительно

321 30%

Нет, не согласен. Период правления Путина можно оценивать в целом 
негативно

626 57%

Трудно ответить 82 8%

Свой вариант ответа 58 5%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Андрей Буданов:

Основная причина развала СССР — это кризис управления. Сегодня этот кризис продолжает углубляться и уже Россия 
на грани развала. Так что положительного в правлении Путина?

Александр Куреев:

Рыба портится с головы. Добавим, что все беды от жадности, а жадность от ограниченности, и получим почти полную 
картину зарождения продолжающейся деградации. Происходящее в настоящее время является именно деградацией 
общества и ведёт к возвращению рабовладения в видоизменённой форме.

Andrew Mazur:

Российский капитализм уже в последние годы Ельцина стал принимать адекватные формы. Кто бы ни руководил страной, 
задача была бы сохранить и упрочить капитализм, даже иной раз примерной посадкой зарвавшегося олигарха, или 
усилением госпакета в ключевых корпорациях. ГМК — это животное, которое только с виду может пойти вразнос, на самом, 
деле он всегда принимает адекватные формы. Путин — очень слабый руководитель, СССР бы при нём бы умер через год, 
но российский капитализм прекрасно живёт при любом президенте. Пора концентрироваться на сложившемся строе, 
а не на президентах с министрами (кстати, каждый министр по отдельности — полное убожество, но, тем не менее, всё 
работает).

Юрий Семенюк:

То до чего довел страну пьяница Ельцин и его команда хапуг, когда осталось только чуть толкнуть и страна бы 
развалилась, но он сделал единственный правильный шаг, решил подставить Путина и сделать широкий жест, что 
он добровольно передал власть. Чего нельзя не признать, что Путин не дал возможность развалить страну и очень 
ненавязчиво сменил московских прихлебателей Ельцина. До сей поры они не могут смириться с этим, вот и льют грязь 
на президента. Я тоже не в восторге от его политики, особенно это касается ничего не умеющего Медведева. Хочется 
надеяться, что президент поймёт, наконец, что с олигархами страну не восстановить, они единственное что могут — это 
воровать.
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Виктор Валс:

О каком позитиве может идти речь, если в стране выстроена прочная коррупционная система, всё больше нищего народа, 
резкий спад рождаемости (если убрать плодовитость переселившихся южных эмигрантов), практически отсутствует 
производство, нарастающий отток капитала за границу, высший уровень преступности, отсутствие имиджа на политической 
арене и т.д и т.п. В настоящее время страна неуклонно «движется» к своему развалу.

Юрий Горемыкин:

В целом Путин, несомненно, положительный правитель. Одно то, что Россия сегодня есть, несмотря на все потуги наших 
недругов уже ставит его в ряд выдающихся политических деятелей. Однако Путину нередко не хватает смелости 
действовать по справедливости, рискнуть и неуклонно пойти до конца, он заложник своего коррупционного окружения, 
жертва информационного диктата извне. Вроде его держат за руки, и он этому очень вяло сопротивляется.

Александр Чернов:

В итоге мы имеем бредовую модель бытия, ориентированную на культы догм религии. В РФ действует модель изъятья 
в бюджет. Изъятье (главное) не в деньгах из прибыли, а в духе разума в форме из людей РФ. Законов морали и этики 
в фемиде нет. В политике РФ изъят феномен ума в разуме в РФ. Исходя из этого, можно констатировать — в РФ действует 
модель рабов. Воля духа ума в гражданах РФ исключена.

Достаточно почитать комментарии. Обыватель — это уровень ума в форме знаний. В ней демагогия Путина, Кремля 
и Думы в жизни. Паразитная форма правления в них перенасыщена деньгами. В них они видят движитель в развитье 
экономики. И в этом плане они не правы. Их ум, увы, так мал, что не в состоянии выйти за грань базы знаний. Так что, 
Путин, Кремль и Дума — это достойные органы для рабов в РФ. Они друг друга дополняют. Реальный путь развитья РФ 
в выходе за грань инертной модели Путина. Нам нужно познать законы разума в форме из людей РФ. И при этом 
понимать — главный враг разума: Кремль, Путин и Дума. Главные «рисовальщики» виртуальных «законов» в пирамиде 
вправе над РФ.

Сергей Третьяков:

Проблема не в соотношении позитива-негатива. Позитив несомненный. Но нет кардинального поворота к реализму — 
к реальному суверенитету рубля, низкой ставке ЦБ и т.д. А главное — предложения по исправлению материальных 
систем РФ тонут в АП, поскольку там нет умных аналитиков. Впечатление, что Путин окружил себя плутократами, у которых 
в голове заблуждения. Предлагать что-либо Путину нет смысла. Его АП переправит ваши предложения чиновникам 
в правительство, которые насобачились создавать проблемы и паразитировать на них. А в ответ вам напишут «дурочку» — 
полное игнорирование вашего предложения не только по смыслу и содержанию, но даже по форме!

Предлагал очень дешёвый способ борьбы с пробками в мегаполисах. А мне в ответ чушь: «Ваше предложение об отмене 
левых поворотов ...». Снова пишешь уже в АП РФ: Да не предлагал я отменять левые повороты! Ответ. Ваше письмо 
направлено в Минтранс и мэрию Москвы для ответа (в 4-й раз). Миллионы машин стоят в пробках, Минтранс сочиняет 
маниловщину, не имеет политики реальных дел. Игнорирует «Яндекс пробки», на котором узкие места торчат годами! 
Система управления РФ не распределённая и не централизованная. Никакая!

Добавим, что опрос проводился с 4 по 7 октября. В нём приняли участие 1087 блогеров, оставивших 336 комментариев 
по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29897.html

Была ли «перезагрузка» обманным манёвром Путина: мнения
Путин вернулся, и теперь отношения России с США будут другими, — уверен эксперт КМ.РУ Виктор Мартынюк. 
«Американцы вообще склонны считать, что „перезагрузка“ была обманным манёвром Путина, призванным отвлечь 
внимание от его возвращения. Я, кстати, скорее разделяю такое мнение — хотя бы потому, что сама по себе эта 
„перезагрузка“ оказалась, просто бесполезной и не дала никакого эффекта. Кажется, она встала в один ряд с такими 
„достижениями“ Медведева, как отказ от зимнего времени, который сейчас собираются аннулировать. Но надо признать, 
что этой самой „перезагрузкой“ ему все же удалось заморочить американцам голову. Правда, и нашему народу тоже», — 
считает директор Центра консервативных исследований при социологическом факультете МГУ, политолог и философ 
Александр Дугин.

ИА REX: Была ли «перезагрузка» обманным манёвром Путина?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Логика достаточно интересная. Если «перезагрузка» это обманный манёвр Путина, то в таком случае развал СССР — 
обманный манёвр Горбачёва, в целях получения более мобильной, юркой и незаметной страны. За четыре последних года 
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именно США и НАТО — а не Россия, как можно заметить — укрепили своё влияние в мире ещё на порядок, поэтому цель 
американской «перегрузки» ясна без микроскопа.

С самого начала этого проекта Вашингтон дал ему своё собственное название — «PEREGRUZKA», — на что 
стеснительная Москва постаралась не обращать внимания, списав ошибку на незнание партнёрами русского языка. Хотя 
сложно поверить в то, что американские дипломаты настолько не понимают разницу между этими двумя очень разными 
по смыслу словами. И потом, если бы за прошедшие четыре года политические перевороты были запущены не в Ливии 
и Сирии, а, скажем, в Канаде и Мексике, в таком случае ещё можно было бы сомневаться в наивности США, самих 
подписавших себе приговор. Однако факты говорят сами за себя.

Отдельные московские эксперты, по ошибке считающие себя патриотами, пытаются и в теме «перезагрузки» списать 
провал на предыдущего руководителя страны, Медведева. Но это далеко не тот случай, не технический сюжет с «зимним 
временем», поэтому обвинить в этом только одного премьера сегодня никак не получится.

За счёт запуска проекта «Перегрузка» США решили массу вопросов по всему миру, не ожидая особого сопротивления 
«партнёрской», заколдованной и приторможенной на время Москвы, которая сама — руками Лаврова — покорно надавила 
на эту красную кнопку.

Кирилл Мямлин, публицист:

Только наивные люди могли поверить в «перезагрузку» — когда у стран принципиально разные геополитические интересы, 
все термины о необыкновенной любви являются «уловкой номер два». Кстати, и сама надпись на кнопке «peregruzka» — 
была оговоркой по Фрейду.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Учитывая, что Россия вступила в ВТО и хранит ЗВР в ценных бумагах США — «перезагрузка» продолжается. 
Но продолжается лишь со стороны России. США же — обложили Россию ракетами «ПРО», способными бить 
и по наземным целям тоже. Если провести историческую аналогию, то Обама ведёт себя как Хрущёв в «карибском 
кризисе», подсовывая ракеты в подбрюшье страны иного континента. Впрочем, у Хрущёва были резоны так делать, и тогда 
США окружали СССР военными базами.

Россия могла поступить таким же образом, закончить де-факто «перезагрузку» и разместить ракеты на Кубе или 
в Венесуэле, для защиты от «бермудского треугольника» или «колумбийской наркомафии», но при этом кричать по всем 
СМИ о дружелюбии в отношении США.

Андрей Давыдов, журналист:

На самом деле вопрос «кто вы, мистер Обама?» давно стал более существенным, чем когда-то «who is m-r Putin?». Многие 
забыли, что своим кумиром Барак Обама называл Франклина Рузвельта, а зря. Просто реалии американской политики 
таковы, что Обаме приходится перед ними склоняться. Думаю, что задумка «перезагрузки» была вполне искренней. Хотя 
и тут нужно понимать, что благие намерения США не обязательно совпадают с национальными интересами России.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Обманкой была скорее, операция «Преемник и тандем». Вот давайте оглянемся назад и проанализируем факты. Весна 
2008 года. Президентом становится Медведев. Господа кукловоды видят явно не совсем самостоятельного, молодого, 
довольно либерального и «продвинутого» президента, любящего интернет и разнообразные «гаджеты», и радостно 
потирая руки, говорят себе: «Ну, теперь мы, как обычно, возьмем Россию голыми чужими руками!»

Кукловоды приводят к власти «голубя» Обаму, ну а тот уж выступает с инициативой «перезагрузки». Но при этом давление 
на Россию ослабевает и это даёт России тот самый небольшой выигрыш во времени, о котором так хорошо сказал 
А. Дугин: «мы смогли ночь простоять и день продержаться, а это уже хорошо».

И вот наступает 2011 предвыборный год. Кукловоды всё ещё надеются, что Медведев пойдёт на выборы и даст 
им возможность задействовать классический сценарий оранжевого переворота, но Медведев отказывается от участия 
в выборах. К тому же Путин сумел обеспечить себе тыл — во время событий зимы 2011-2012 года в центральной газете 
«Женьминь жибао» появляется ряд статей, где как бы напекается, что России и Китаю следует заключить союз, что 
западные попытки устроить нетрадиционной переворот в России к успеху не приведут, и т.д. Те, кому надо, понимают эти 
намёки. Но они понимают и то, что их «политика перезагрузки» провалилась.

Поэтому уход провалившего задание Барака Обамы вполне вероятен — последние данные говорят нам, что Ромни 
сократил отставание от Обамы до 2%, а 2% — это уже фактически статистическая погрешность.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29898.html
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Призывавшие к бойкоту на выборах в Белоруссии выпали из 
политического процесса: мнение
Люди и партии, которые призывали к бойкоту в ходе прошедших 23 сентября в Белоруссии парламентских выборов, просто 
выпали из политического процесса. Об этом корреспонденту ИА     REX   заявил председатель комиссии Парламентского 
собрания Союза Белоруссии и России по социальной политике, науке, культуре и гуманитарным вопросам, депутат 
Государственной думы России Анатолий Локоть.

По мнению парламентария, данные люди хотели предложить обществу исключительно деструктивные планы: «Бойкотируя 
выборы, люди становятся не участниками такого главного, может быть, политического процесса, как формирование 
государственной власти. А что остаётся? Какая альтернатива? Опять на улицу? Бить стёкла? Бить витрины? Ну, 
вы извините, однажды мы это уже видели! (После президентских выборов в республике в 2010 году акция протеста против 
официальных итогов вылилась в массовые беспорядки, сопровождавшиеся битьём стёкол в Доме правительства 
республики, в связи с чем многие до сих пор сидят в тюрьмах — прим. ИА     REX  )».

Белорусам же сегодня, по мнению российского парламентария, нужна устойчивость, преемственность, за которую они 
и проголосовали в ходе прошедших 23 сентября парламентских выборов — 21 человек из 110 членов старого состава 
парламента войдёт и в его новый состав.

Напомним, что в ходе прошедшей кампании по выборам в белорусский парламент представители оппозиционных 
политических партий активно призывали к бойкоту выборов. Они объясняли это тем, что, по их мнению, в ходе данной 
избирательной системы мандатов всё равно не добиться из-за тотальных фальсификаций. Председатель белорусского 
Центризбиркома Лидия Ермошина, подводя итоги избирательной кампании, назвала подобные явления «бойкотом 
за государственные деньги», а представители оппозиции — «единственно возможным вариантом действий».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29899.html

Квотирование парламентских мест для женщин чуждо российской 
ментальности: мнение
В ООН обсуждают необходимость ввести квоты на представленность женщин в парламентах и на руководящих 
государственных должностях. К такому шагу призвала глава органа «ООН-женщины» Мишель Бачелет, приводя 
пример Индии, где благодаря квотированию женщины заняли важное место в госуправлении.

По мнению социолога эксперта ИА     REX   Ларисы Бельцер-Лисюткиной, аргументы в пользу квот содержатся 
в выступлении Мишель Бачелет, но чтобы их ввести, нужно иметь убеждение в необходимости женской эмансипации.

«В России подобная мера невозможна, ибо государственная идеология ориентируется на так называемые „традиционные 
ценности“: церковь, семью, женщину-мать. В массовом сознании россиян слово „феминизм“ считается ругательном. 
Российскими женщинами легко манипулировать: в условиях дефицита мужчин они идут на всё, чтобы не отпугнуть 
их своим „феминизмом“. Ключевым словом-жупелом в антифеминистском манипулятивном аппарате выступает 
„женственность“. Эпитет „неженственная“ звучит для российской женщины почти как смертный приговор. Ради того, чтобы 
не попасть под отсекающий топор „неженственности“, российские женщины ковыляют по льдам, рвам и колдобинам 
отечественного рельефа на нелепых полуметровых каблуках, наносят себе на лицо клоунскую косметику, записываются 
в ярые антифеминистки и демонстрируют полную готовность к гендерной роли „второго пола“ (Симон де Боувар)», — 
отметила эксперт.

По её словам, российское население гендерно неграмотно.

«Вместо Gender Studies в школах вводят „основы православной культуры“, а патриарх Кирилл, выступая против акции 
Pussy Piot, публично объявил гендерные исследования и сам термин „гендер“ порождением бесовских сил. При 
современном клерикальном уклоне в российской политике ни о каких квотах для женщин не может быть и речи. 
У эмансипационно настроенных политиков нет опоры на массы. На российских женщин, в полном соответствии с теорией 
„женского гражданства“, правящий мачистский слой сейчас возлагает задачу воспроизводства населения. Т.е. 
рассматривает их как „родильные машины“. Ни о каких задачах женской эмансипации в современной России нет и речи, 
а тех, кто пытается об этом говорить, подвергают социальному остракизму», — резюмировала Лариса Бельцер-Лисюткина.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29900.html
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Выборы в украинский парламент глазами киевского избирателя
Текущая украинская избирательная кампания нового парламента отличается от предыдущих двух кампаний наличием 
депутатов-мажоритарщиков. Новым законом предусмотрена смешанная пропорционально-мажоритарная система 
выборов, при которой половину депутатов (225) избирают по спискам кандидатов от политических партий, половину – 
относительным большинством в одномандатных избирательных округах.

Последний раз по таким правилам украинцы выбирали депутатов в парламент в 2002 году, но проходной барьер для партий 
был тогда чуть меньше нынешнего - 4%. Практика работы партийных парламентов в период 2006-2012гг. показала, что 
народные избранники не стремились наладить связь с украинскими избирателями. Будущее таких депутатов зависело 
только от доброй воли их партийных лидеров, а не от эффективности работы в округах. Однако в критические моменты ни 
один партийный контроль не уберёг фракции от «перебегания» оппозиционных депутатов в провластные фракции, в 
которых лучше «кормят». Впрочем, о порочности и продажности парламентаризма, сросшегося с олигархическими кругами 
и действующего исключительно в их интересах, писал ещё Гитлер  в первой главе второй части «Майн Кампф», 
обосновывая тем самым необходимость прихода к власти национал-социалистов. И не стоит забывать, что пришёл он к 
власти в Германии с этими идеями совершенно законным путём - в результате демократических выборов. А на Украине 
есть политическая сила с близкой идеологией, которая вполне может оказаться в парламенте нового созыва.

Возвратиться к мажоритарной выборной системе неоднократно предлагали многие украинские эксперты и учёные. Так, 
эксперт ИА     REX   по проблемам гуманитарной, военно-социальной, гендерной, внешней и в целом государственной 
политики, основатель украинской школы архетипики, доктор социологических наук, профессор Национальной академии 
государственного управления при президенте Украины Эдуард Афонин в результате многолетних измерений 
флуктуационной динамики кода украинской культуры, утверждает, что коду украинской культуры соответствует пропорция 
между мажоритарной и пропорциональной частями национальной избирательной системы в соотношении 60% до 40% в 
пользу мажоритарной части. Так что действующий закон ещё не полностью соответствует потребностям украинского 
социума. Но очевидно, что украинская власть при возврате к смешанной системе руководствовалась, прежде всего, 
желанием сохранить контроль над будущим парламентом в условиях падения рейтинга провластной Партии Регионов. 
Власть рассчитывает провести в парламент беспартийных мажоритарных депутатов, чтобы в дальнейшем решать 
законодательные проблемы с их помощью.

Организацией победы таких кандидатов на мажоритарных округах занимается глава администрации президента Сергей 
Лёвочкин, а политтехнологиями - директор Института политических и этнонациональных исследований Юрий Левенец. 
Представители законспирированной «партии власти» баллотируются как самовыдвиженцы и работают по типовому 
алгоритму. Все кандидаты создают на территориях округов общественные организации, которые дистанцируются от Партии 
Регионов и выступают от этих организаций, используя тактику «малых дел». Это материальная помощь пенсионерам и 
многодетным семьям, благоустройство дворов, парков, скверов, детских площадок.

Как житель Дарницкого района города Киева я наблюдаю уже несколько месяцев предвыборные баталии кандидатов-
мажоритарщиков за голоса избирателей в мажоритарном округе №212. В этом округе баллотируются 39 кандидатов. Такой 
показатель третий по Украине. Лидером по количеству кандидатов в депутаты парламента является округ №95 в Киевской 
области – в нём соревнуются 48 кандидатов. Следом за ним - округ №90 в Киевской области – там 47 кандидатов. В то же 
время в ряде округов в Донецкой, Запорожской и Харьковской областях зарегистрировано по 5 кандидатов в депутаты.

Можно ли вычислить реального «законспирированного» кандидата от власти в округе? По мнению оппозиционных 
интернет-СМИ от власти в 212 округе баллотируется главный врач первой городской больницы Игорь Чермак. Хотя 
возможно, что он и не основной провластный кандидат.

Партия Виталия Кличко выдвинула по округу Кирилла Куликова. Куликов – действующий депутат, был избран в 
Верховную Раду по списку НУНС, однако в дальнейшем перешёл в "Единый центр" Виктора Балоги, а сейчас вот 
примкнул к "Удару".

Большинство кандидатов в своей избирательной кампании используют оппозиционные лозунги и трудно понять, кто же из 
них реальный кандидат от оппозиции. Формально им должен бы быть  экс-руководитель Дарницкой районной 
администрации Виталий Сташук, но его активность в этой кампании незначительна, что позволяет предположить, что 
основная ставка сделана на Богдана Гребенюка, который связан с концерном ЕДАПС. Заявляет в агитационных 
материалах о своей оппозиционности к власти и депутат Киевсовета, владелец сети супермаркетов «Фуршет» Игорь 
Баленко. В этом же округе баллотируется юрист Татьяна Монтян, которая активно использует свой имидж адвоката и 
защитника прав жителей округа в борьбе с коммунальными службами за снижение коммунальных платежей, путём 
создания и регистрации объединений собственников жилья.

До недавнего времени упомянутых кандидатов я видел лишь на биллбордах и в агитационных материалах, полученных по 
почте или из рук волонтёров-агитаторов. Но вот на входной двери своего подъезда я прочитал объявление о встрече 
кандидата в депутаты Игоря Баленко с жителями нашего 16-ти этажного 4-х подъездного дома, и не где-нибудь, а прямо в 
нашем дворе, на детской площадке. Честно говоря, так просто, и так удобно для себя мне не приходилось встречаться с 
кандидатами в депутаты Верховной Рады.

Встреча прошла достаточно конструктивно. Депутату задавали много вопросов, обращались и с проблемами. Узнали, что 
многое из того, что волнует, уже решается – убираются незаконно установленные ларёчки, оказывается реальная помощь в 
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обустройстве двориков, спортивных площадок и т.д. А что ещё людям надо? Их слышат, для их блага делают конкретные 
дела, а не просто обещают!

Конечно же, Верховная Рада не занимается установкой лавочек, благоустройством детских площадок, взаимодействием с 
ЖЭК для решения проблем ремонта лифтов, улучшения обслуживания и т.д. Эта сфера деятельности должна быть 
охвачена депутатами местных органов власти районного и городского уровня. Но разве их дождёшься? Вот и спрашивали у 
Игоря Баленко обо всём, что наболело. Даже об отсутствии в округе школы с углублённым изучением русского языка, при 
том, что есть гимназия, где изучают культуру и языки малых скандинавских народов - шведов, финнов, норвежцев. Правда, 
на этот вопрос кандидат ответил уклончиво. Зато дал конкретные и дельные советы по конструктивной работе с ЖЭКами.

Среди наболевших вопросов был поднят вопрос экологии. По мнению Игоря Баленко «в округе сложилась крайне тяжёлая 
экологическая ситуация из-за функционирования мусоросжигательного завода «Энергия» и Бортнической станции 
аэрации. «Люди живут на Дарнице, не открывая целое лето и зиму окна в своих квартирах, потому что они не могут 
дышать этим воздухом. Вся Дарница терпит сегодня экологическое бедствие, которое длится уже двадцать лет. За 
это время часто происходила смена власти, но власти не обращают внимания на то, что люди живут в условиях 
экологического бедствия. И это не только касается Дарницы. Это проблема всего города». Кандидат в депутаты 
призвал участников встречи выйти на общественный митинг «Чистый воздух Дарницы» и проявить активность в борьбе 
за экологию.

Сергей Сибиряков, избиратель округа №212

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29901.html

В Белоруссии растёт доля экспорта сельхозпродукции
Экспорт сельхозпродукции из Белоруссии за 8 месяцев нынешнего года составил 3,2 млрд долларов, или 113% к уровню 
прошлого года. Об этом сообщил первый заместитель министра сельского хозяйства и продовольствия республики Леонид 
Маринич 8 октября в Минске на 16-м польско-белорусском экономическом форуме «Добрососедство- 2012», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

72% экспорта пришлось на продукцию животноводства, 27%- растениеводства и продукцию её переработки.

По прогнозам, за год экспорт сельхозпродукции составил 4,8- 5 млрд долларов США, в общем объёме экспорта товаров 
из Белоруссии экспорт составит порядка 10%.

«АПК является основной сферой экономики», — пояснил Леонид Маринич.

Напомним, что Александр Лукашенко ранее заявил, что к концу пятилетки экспорт аграрной продукции должен составить 
порядка 7 млрд долларов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/29903.html

Белоруссия сократит потребление российского газа
Белоруссия намерена сокращать потребление природного газа. Об этом сообщил первый заместитель генерального 
директора производственного объединения «Белэнерго» Александр Сивак 8 октября 2012 года в Минске на заседании 
круглого стола «Потенциал и перспективы взаимодействия польских и белорусских предпринимателей в энергетической 
отрасли. Польский опыт в секторе возобновляемой энергии» 16-го белорусско-польского экономического форума 
«Добрососедство», передаёт корреспондент ИА     REX  .

В настоящее время природный газ составляет 95% в энергетическом балансе Белоруссии, иные источники- лишь 5%.

Сейчас Белоруссия старается увеличить долю местных видов топлива.

В частности, парагазовый блок на Минской ТЭЦ-3 в нынешнем году энергетики ввели, в прошлом году был введён важный 
объект на Минской ТЭЦ-2.

Кроме того, в этом году также введена самая крупная гидроэлектростанция в республике.

«Если раньше общая мощность подобных станций в республике была порядка 10 МегаВатт, то в этом году введена станция 
мощностью 17 МегаВатт», — пояснил Александр Сивак.

Кроме того, частью масштабного плана действий по уменьшению потребления природного газа и увеличению потребления 
местных видов топлива в республике является то, что в обозримом будущем планируется сооружение двух блоков по 400 
МегаВатт на Лукомской и Березовской ГРЭС.
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«Но самое главное — республика к сооружению АЭС приступила — два е` блока будут введены в строй в 2017-м и 2020-м 
годах соответственно», — также отметил Александр Сивак.

В тоже время, по словам заместителя генерального директора по научной и инновационной работе белорусского 
Республиканского унитарного предприятия «Научно-практический центр Национальной академии Наук Белоруссии 
по механизации сельского хозяйства» Вадима Китикова, Белоруссия планирует снизить сжигание древесины.

В частности, если сейчас доля древесины в общем объёме возобновляемых источников энергии составляет порядка 90-
95%, то в обозримом будущем она будет значительно ниже. Одной из причин данного планируемого снижения, скорее 
всего, будет экологическая. Но наиболее важной причиной всё же, скорее всего, будет то, что может возникнуть дефицит 
основной части минеральных топлив, активно используемых сейчас в мире.

«В той же Германии сегодня лишь порядка 35% составляет древесина. Нечто похожее будет и у нас», — отметил Вадим 
Китиков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29902.html

Пойдёт ли провластная партия на запрет ВО «Свобода», признанного 
судом нацистской организацией?
Завершилась трёхлетняя судебная тяжба между Коммунистической партией Украины и Всеукраинским объединением 
«Свобода», которая была вызвана заявлением Петра Симоненко о том, что «Свобода» является нацистской 
организацией. Это заявление было сделано в интервью партийной газете «Коммунист» и, собственно, именно на это 
издание и подали в суд оскорбленные «свободовцы».

Евгений Царьков, народный депутат Украины:

Несмотря на многолетнюю вражду и регулярные словесные стычки, это был первый суд между Коммунистической партией 
Украины и ВО «Свобода». Ранее противостояние до зала судебных заседаний не доходило, хотя нацистами «свободовцев» 
называли уже не раз, и не только КПУ. Однако ко времени выборы в парламент, и «Свобода», очевидно, рассчитывала 
получить козырь в виде победы в суде над коммунистами. Однако случилось не так, как задумывалось.

Судебная тяжба началась ещё перед президентскими выборами 2009 года и продолжалась до недавнего времени, пока 
Высший специализированный суд по рассмотрению гражданских и уголовных дел не поставил финальную точку в этом 
деле в пользу Коммунистической партии Украины. Хотя стоит отметить, что первые два суда — в Шевченковском районном 
и апелляционный, — во времена оранжевого режима Ющенко КПУ проиграла. Однако кассация увенчалась успехом, что 
очень важно, поскольку решение ВАСУ — это решение последней инстанции. На Украине его обжаловать невозможно. 
Разве что в Европейском суде, куда, по мнению адвокатов КПУ, «свободовцы» вряд ли отправятся, потому что в Европе 
их знают как облупленных.

Все три года дело вел начальник юридического отдела газеты «Коммунист» Михаил Бабич. «Нам удалось собрать 
достаточно так основательную доказательную базу против ВО» Свобода «, - отмечает юрист. — Это были и официальные 
документы, и многочисленные публикации в СМИ, и архивные материалы, разнообразные видеоматериалы, было много 
всего. На судебных заседаниях я обращался к самой истории, в частности, создания самой „Свободы“, которая, как 
известно, до 2004 года называлась „Социал-националистическая партия Украины“, что однозначные параллели с другой 
национал-социалистической партией, той, которая называлась рабочей и руководствовалась Гитлером. То есть уже 
в самом своем названии „Свобода“ отождествляется с нацизмом. Хотя в 2004 году название партии и изменилась, 
однако же, приоритеты ее деятельности остались те же. Они, по-прежнему ставят украинцев выше всех других наций, 
принижая значения других народов, в частности, евреев и русских, которых они обзывают бранными словами. В суде 
мы демонстрировали пресловутое выступление Олега Тягнибока в Ивано-Франковской области в июле 2004 года, когда 
он участвовал в чествовании одного из героев ОУН-УПА. Во время этого выступления Тягнибок призвал бороться 
с „жидами и москалями“. Это видео было одним из наиболее красноречивых доказательств того, что Пётр Симоненко 
в оценке идеологии ВО „Свобода“ не ошибся. „Феерическая“ риторика Олега Тягнибока не оставляла сомнений.

Также серьёзным аргументом в нашем деле сыграли прошлогодние события во Львове 9 мая на Марсовом поле. Тогда вся 
Украина с возмущением наблюдала, как молодые, одетые в соответствующую символику, люди плевали в глаза нашим 
ветеранам, срывали с них георгиевские ленточки, обзывали их. Это даже хулиганством нельзя назвать. А случай 
с панихидой по погибшим во время Второй мировой войны львовскими евреями? Когда раввин начал читать молитву, 
показались те же молодчики с криками „Гитлер придёт — порядок наведеё“. Ну как это можно назвать? Это нацизм 
в чистом виде! А „Свобода“ еще обижается, когда их так называют!» — возмущенно констатирует Михаил.

Благодаря этим и другим «стараниям» украинских неонацистов материалов против ВО «Свобода» юристам Компартии 
хватало. Доказательная база едва умещалась в толстенные папки на несколько страниц. Кстати, юристы смогли доказать 
не только факт нацизма, но и для финансирования ВО «Свобода» олигархами, на что «свободовцы» тоже обижались.

«Чего они обижались — неизвестно, ведь их меценаты не делали секрета из того, что они делают финансовые вливания 
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в „Свободу“, — удивляется Михаил Бабич. — Мы легко нашли интервью изданию „Главком“, где депутат от Партии регионов 
прямо сказал, что они финансово поддерживают ВО „Свобода“. Так же в прессе неоднократно были сообщения, что 
Тягнибок выполняет задачи львовского депутата и депутата Партии регионов Петра Дыминского. Тот даже не скрывал, что 
у него на зарплатах активистов ВО „Свобода“. Вот все эти доказательства в совокупности и сыграли ключевую роль 
в судебных разбирательствах, и Фемида, наконец, стала на нашу сторону».

Из информации инсайдеров известно, что Тягнибок, еще до официального заключения последней инстанции готовился 
выступить с «разгромным» заявлением против коммунистов на передаче Киселёва. Теперь ему придется придумывать что-
то другое.

Фактическое признание судом ВО «Свободы» нацистской организацией открывает путь к началу процедуры запрета этой 
силы. Но, пойдет ли на это провластная партия, которая, как установил тот же суд, и финансирует ту же ВО «Свободу»?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29904.html

На Ставрополье открылась первая краевая школа молодых журналистов 
и блогеров
8 октября в Ставропольском крае открылась первая краевая школа молодых журналистов и блогеров. Как сообщили 
корреспонденту ИА     REX   в краевом комитете по массовым коммуникациям, её организаторами выступили комитет 
Ставропольского края по делам молодёжи и ГБУ СК «Центр молодёжных проектов».

Цель проведения бесплатных курсов для блогеров — повысить уровень медиакультуры ставропольской молодёжи, а также 
создать механизмы её вовлечения в процессы информатизации и построения единого информационно-интегрирующего 
пространства края.

Обучение проводится на базе Невинномысского государственного гуманитарно-технического института. По его окончании 
участники получат сертификаты. Учащимися школы стали 80 человек, среди которых медиа-активные молодые люди 
из 29 районов и городов Ставрополья, а также сотрудники районных и городских центров по работе с молодёжью.

В программе курса — мастер-классы, лекционные занятия, семинары, посвящённые основам журналистики, общим 
принципам работы в графических редакторах, социальных сетях, технологиям создания информационных поводов. Для 
ребят также организовали VIP лектории с участием ведущих журналистов и блогеров СКФО.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29905.html

Россиян превращают из субъектов авторского права в объекты: мнение 
российского режиссёра
Авторское право в России попирается в контексте отсутствия чёткого законодательства, и всё это происходит 
с попустительства властей. Об этом заявил режиссёр Роман Газенко 8 октября в Москве в ходе слушаний 
Международного комитета по теме «Интеллектуальная собственность как элемент фундамента построения Евразийского 
экономического пространства», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В прошлом году произошло событие, оставшееся незамеченным в мире. Минувший год был веком телевидения — 
русского телевидения. 100 лет назад ТВ было не просто изобретено, но и запатентовано в Санкт—Петербурге. Кто помнит, 
что в 1923 году русский инженер продемонстрировал пример телетрансляции. Я недаром говорю, что всё делается 
с попустительства высшей власти. Существует два вида поведения. Есть активное поведение, и есть реактивное. 
Последнее превращает человека из субъекта в объект: он реагирует на внешние обстоятельства, которые влияют на него. 
Субъект авторского права — тот, кто действует активно, создаёт обстоятельства вокруг себя. В данном случае 
целенаправленное поведение в своей основе содержит идею. Идея объединяет, и объединяет в том, что нас из субъектов 
авторского права превращают в объектов, как и наш народ. Тогда понятно, почему не формируется национальная 
доктрина», — сказал эксперт.

По его мнению, подавать иски в суд по поводу защиты интеллектуальной собственности не имеет смысла: «Мы все 
объединены бесправием. Любого совершенно безнаказанно цитирует интернет, не упоминая авторства. Не только закон, 
но и страх уже не держит в узде. Судиться бесполезно. Власть за эти недавние годы сделала всё, чтобы мы не смогли 
остаться в статусе субъекта авторского права. Когда почему-то происходит полное разрушение законодательной сферы, 
никакой реакции со стороны высшей власти не происходит. У меня впечатление, что они не читали основополагающих 
документов. Это — серьёзное явление».

По его мнению, Россия является патерналистской страной: «Сфера франчайзинга — это 30% ВВП. О каком переходе 
от благ к делам можно переходить? Мы знаем, что когда появляется фирма-однодневка, чиновник обязан проверить 
уставные документы. То, что надо увольнять человека — это понятно. Но это — подразделение Торгово-промышленной 
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палаты, это институт гражданского общества. Наша страна — патерналистская по сути. Незнание темы безответственно 
с точки зрения правителя. Прочитать первоосновы — не большой труд. Деятели средневековой церкви хотя бы читали 
писание, и это не мешало им, с одной стороны, сжигать еретиков, а с другой, благословлять Колумба на доказательство 
того, что земля круглая».

Напомним, что несколько лет назад власти начали разрабатывать ряд мер по безопасности в интернете и защите как 
интеллектуальной, так и другой прочей собственности. 26 сентября 2012 года Совет Федерации представил проект 
стратегии кибербезопасности, призванной защитить российские веб-ресурсы от хакеров, кибертеррористов и иностранных 
кибершпионов. Эксперты считают, что такая мера уже давно необходима. Вместе с тем, они призывают не превращать 
новый закон в аналог закона о цензуре в интернете и взвешенно подходить к принятию поправок и основных моментов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29906.html

Магаданский губернатор Николай Дудов стал лидером сентябрьского 
медиа-рейтинга
По итогам сентября в тройку наиболее информационно открытых губернаторов вошли губернатор Магаданской области 
Николай Дудов, глава Мурманской области Марина Ковтун и губернатор Вологодской области Олег Кувшинников. 
Медиа-рейтинг глав субъектов РФ за сентябрь 2012 года на основе коэффициента информационной открытости 
подготовила «Национальная служба мониторинга» совместно с «Институтом независимых политических 
исследований». Показатель высчитывается как соотношение числа публикаций с прямой или косвенной речью персоны 
к общему числу сообщений с его упоминанием.

Лидерство Николая Дудова обусловлено стремительным ростом активности в сети микроблогов Twitter (408 записей, 
третий результат среди всех губернаторов по итогам месяца), а также участием в первом совместном заседании Совета 
при полпреде в ДФО и коллегии министерства по развитию Дальнего Востока, на котором глава региона подробно 
обрисовал перспективы развития энергосистемы Колымы.

В свою очередь Марина Ковтун на встрече с руководством норвежской провинции Рогаланд заявила, что изменение 
сроков реализации Штокмановского проекта не должно повлиять на планы по газификации региона. Занимающий третью 
строчку рейтинга Олег Кувшинников провел брифинг для журналистов областных СМИ, на котором озвучил 
промежуточные итоги подготовки объектов региона к отопительному сезону 2012-2013.

Лидерами в своих федеральных округах (помимо перечисленных выше) стали губернатор Ивановской области Михаил 
Мень (ЦФО), глава Ульяновской области Сергей Морозов (ПФО), губернатор Астраханской области Александр Жилкин 
(ЮФО), глава Чечни Рамзан Кадыров (СКФО), губернатор ХМАО Наталья Комарова (УФО) и глава Бурятии Вячеслав 
Наговицын (СФО).

Место в первой «двадцатке» рейтинга по сравнению с августом сохранили губернатор Магаданской области Николай 
Дудов, глава Мурманской области Марина Ковтун, губернатор Вологодской области Олег Кувшинников, глава 
Ивановской области Михаил Мень, губернатор Ульяновской области Сергей Морозов, глава Астраханской области 
Александр Жилкин, губернатор Ленинградской области Александр Дрозденко, губернатор Калининградской области 
Николай Цуканов, глава Чечни Рамзан Кадыров, президент Ингушетии Юнус-Бек Евкуров, глава ХМАО Наталья 
Комарова и губернатор Курганской области Олег Богомолов.

Лидерство по числу твитов в сентябре сохранил губернатор Ульяновской области Сергей Морозов (639 твитов). Также 
в ТОП-5 по этому показателю вошли глава Кировской области Никита Белых (567 записей), губернатор Магаданской 
области Николай Дудов (408 твитов), глава Астраханской области Александр Жилкин (282 твита) и губернатор 
Ивановской области Михаил Мень (267 твитов). По активности в «Живом журнале» продолжают лидировать глава ХМАО 
Наталья Комарова (73 записи) и губернатор Новгородской области Сергей Митин (53 поста).

Самыми закрытыми для СМИ оказались глава Калмыкии Алексей Орлов, губернатор Чукотского АО Роман Копин, глава 
Северной Осетии Таймураз Мамсуров и глава Марий Эл Леонид Маркелов.

Результаты медиа-рейтинга комментирует генеральный директор «Института независимых политических исследований» 
Александр Улитин:

«Трендом сентября-октября для губернаторского корпуса являются первые прямые выборы глав регионов в 5 субъектах 
РФ. В плане информоткрытости наилучшие показатели накануне дня голосования демонстрирует глава Рязанской области 
Олег Ковалёв (42-ое место), что вполне объяснимо. Если главы Новгородской, Амурской и Белгородской областей (54-ое, 
59-ое и 70-ое места соответственно) в электоральном плане могли чувствовать себя достаточно спокойно, то Олегу 
Ковалёву с учетом его достаточно низкого рейтинга пришлось вести информационно активную избирательную кампанию, 
которая по сути завершилась объявлением о создании коалиции с кандидатом от „Патриотов России“. В свою очередь, 
худший результат продемонстрировал губернатор Брянской области Николай Денин (75-ое место), команда которого 
в медийном плане не смогла дать достойный ответ на ряд предвыборных скандалов с участием главы региона (снятие 
кандидата от „Справедливой России“, обвинения в превышении полномочий и подделке подписей)».
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Эксперт также отмечает, что по итогам месяца особо стоит выделить главу Омской области Виктора Назарова 
и губернатора Санкт-Петербурга Георгия Полтавченко. «Только если Виктор Назаров может записать медиа-итоги 
сентября себе в актив (благодаря бюджетному посланию и пресс-конференции по итогам 100 дней работы он совершил 
самый стремительный рывок вверх, поднявшись на 25-ую строчку рейтинга), то Георгий Полтавченко от месяца к месяцу 
сдает свои позиции. Малая доля публикаций с цитатой в общем массиве сообщений о нем в традиционных СМИ на фоне 
затянувшегося „молчания“ в Твиттере (последняя запись датирована 28-ым августа) привели к тому, что губернатор Санкт-
Петербурга впервые вошел в „десятку“ самых информационно закрытых глав субъектов РФ», — говорит Александр Улитин.

Отметим, рейтинг построен на основе анализа свыше 400 федеральных и 3 000 региональных изданий: ТВ, радио, пресса, 
информационные агентства и Интернет-СМИ. Проанализировано свыше 75 000 информационных сообщений.

Позиция 
в сентябре

Позиция 
в августе

Персона Регион
Коэффициент информационной 

открытости

1 13 Дудов Николай Николаевич Магаданская область 0,7819

2 5 Ковтун Марина Васильевна Мурманская область 0,6456

3 3 Кувшинников Олег Александрович Вологодская область 0,6384

4 15 Мень Михаил Александрович Ивановская область 0,6168

5 6 Морозов Сергей Иванович Ульяновская область 0,5997

6 33 Белых Никита Юрьевич Кировская область 0,5962

7 4 Жилкин Александр Александрович Астраханская область 0,5880

8 8 Дрозденко Александр Юрьевич Ленинградская область 0,5517

9 11 Цуканов Николай Николаевич
Калининградская 
область

0,5482

10 22 Хорошавин Александр Вадимович Сахалинская область 0,5471

11 42 Меркушкин Николай Иванович Самарская область 0,5438

12 32 Шевелев Андрей Владимирович Тверская область 0,5302

13 41 Гайзер Вячеслав Михайлович Коми 0,5291

14 19 Кадыров Рамзан Ахматович Чеченская республика 0,5208

15 1 Евкуров Юнус-Бек Баматгиреевич Ингушетия 0,5175

16 14 Комарова Наталья Владимировна ХМАО 0,5166

17 28 Хамитов Рустэм Закиевич Башкортостан 0,4973

18 46 Собянин Сергей Семенович Москва 0,4965

19 50 Басаргин Виктор Федорович Пермский край 0,4765

20 20 Богомолов Олег Алексеевич Курганская область 0,4754

21 47 Бочкарев Василий Кузьмич Пензенская область 0,4737

22 2 Илюхин Владимир Иванович Камчатский край 0,4732

23 7 Островский Алексей Владимирович Смоленская область 0,4683

24 17
Наговицын Вячеслав 
Владимирович

Бурятия 0,4656

25 71 Назаров Виктор Иванович Омская область 0,4612

26 12
Миклушевский Владимир 
Владимирович

Приморский край 0,4591

27 9 Волков Александр Александрович Удмуртия 0,4444

28 40 Юрченко Василий Алексеевич Новосибирская область 0,4356

29 36 Шанцев Валерий Павлинович Нижегородская область 0,4320

30 43 Якушев Владимир Владимирович Тюменская область 0,4303

31 27 Тхакушинов Аслан Китович Адыгея 0,4302

32 44 Каноков Арсен Баширович Кабардино-Балкария 0,4175

33 25 Боженов Сергей Анатольевич Волгоградская область 0,4149

34 55 Гордеев Алексей Васильевич Воронежская область 0,4124

35 29 Игнатьев Михаил Васильевич Чувашия 0,4095

36 10 Ткачев Александр Николаевич Краснодарский край 0,4075

37 35 Турчак Андрей Анатольевич Псковская область 0,4068

38 83 Винников Александр Аронович Еврейская АО 0,4056

39 38 Кобылкин Дмитрий Николаевич ЯНАО 0,4036

40 34 Шойгу Сергей Кужугетович Московская область 0,3952

41 76 Артамонов Анатолий Дмитриевич Калужская область 0,3945

42 30 Ковалев Олег Иванович Рязанская область 0,3933

43 49 Бетин Олег Иванович Тамбовская область 0,3920

44 64 Орлов Игорь Анатольевич Архангельская область 0,3871

45 16 Ерощенко Сергей Владимирович Иркутская область 0,3863

46 67 Берг Юрий Александрович Оренбургская область 0,3827
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47 37 Борисов Егор Афанасьевич Саха-Якутия 0,3806

48 31 Худилайнен Александр Петрович Карелия 0,3743

49 59 Кара-оол Шолбан Валерьевич Тыва 0,3736

50 75 Груздев Владимир Сергеевич Тульская область 0,3663

51 57 Гениатулин Равиль Фаритович Забайкальский край 0,3641

52 18 Ястребов Сергей Николаевич Ярославская область 0,3591

53 23 Бердников Александр Васильевич Алтай 0,3544

54 58 Митин Сергей Герасимович Новгородская область 0,3538

55 54 Минниханов Рустам Нургалиевич Татарстан 0,3474

56 24
Магомедов Магомедсалам 
Магомедалиевич

Дагестан 0,3359

57 61 Карлин Александр Богданович Алтайский край 0,3350

58 74 Куйвашев Евгений Владимирович Свердловская область 0,3334

59 70 Кожемяко Олег Николаевич Амурская область 0,3264

60 80 Темрезов Рашид Бориспиевич Карачаево-Черкесия 0,3220

61 48 Виноградов Николай Владимирович Владимирская область 0,3195

62 65 Королев Олег Петрович Липецкая область 0,3160

63 79 Федоров Игорь Геннадьевич Ненецкий АО 0,3147

64 53 Ситников Сергей Константинович Костромская область 0,3140

65 52 Жвачкин Сергей Анатольевич Томская область 0,3128

66 26 Зеренков Валерий Георгиевич Ставропольский край 0,3122

67 72 Голубев Василий Юрьевич Ростовская область 0,3062

68 21 Шпорт Вячеслав Иванович Хабаровский край 0,3018

69 39 Юревич Михаил Валериевич Челябинская область 0,2992

70 63 Савченко Евгений Степанович Белгородская область 0,2965

71 77 Волков Владимир Дмитриевич Мордовия 0,2956

72 68 Радаев Валерий Васильевич Саратовская область 0,2916

73 66 Тулеев Аман Гумирович Кемеровская область 0,2801

74 62 Полтавченко Георгий Сергеевич Санкт-Петербург 0,2799

75 73 Денин Николай Васильевич Брянская область 0,2786

76 56 Козлов Александр Петрович Орловская область 0,2682

77 45 Кузнецов Лев Владимирович Красноярский край 0,2600

78 69 Михайлов Александр Николаевич Курская область 0,2324

79 60 Зимин Виктор Михайлович Хакасия 0,2233

80 81 Маркелов Леонид Игоревич Марий Эл 0,2156

81 51 Мамсуров Таймураз Дзамбекович Северная Осетия 0,2039

82 82 Копин Роман Валентинович Чукотский АО 0,1787

83 78 Орлов Алексей Маратович Калмыкия 0,1240

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29908.html

Поэзию Пушкина и таблицу Менделеева назвали «внутренним валовым 
продуктом России»
Законодательство в сфере защиты интеллектуальной собственности является эзотерическим сегментом. Об это заявила 
бизнесмен Наталья Виноградова 8 октября в Москве в ходе слушаний Международного комитета по теме 
«Интеллектуальная собственность как элемент фундамента построения Евразийского экономического пространства», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Мы знаем страны, в которых вопрос интеллектуальной собственности и авторских прав решён — это Европа, США 
и Япония. Япония первой вырвалась в сферу нематериальных активов. В этом сегменте и есть авторские права, о которых 
мы говорим. На начало 2000-х годов они сделали выборку из крупных компаний, и они выяснили, что 42,5% 
нематериальных активов, включающие в себя авторские права, составили почти 43% внутренний валовой продукт страны. 
Сейчас мы реально гробим то, что имеем. Россия — очень талантливая страна. У нас большая концентрация. Стихи 
Пушкина, таблица Менделеева — это тоже наш внутренний валовой продукт. У нас законодательство в сфере защиты 
интеллектуальной собственности является чем-то из рода эзотерики», — считает Виноградова.

По её мнению, сфера интеллектуальной собственности не исчезнет: «Сейчас всё уходит в нематериальные активы. 
Интеллектуальная собственность не закончится — она должна расти. У неё нет другого выхода, тем более сейчас, когда 
идёт расцвет IT-технологий. Это касается даже моды. Но в интернете в России также начхать на всё. Необходимо 
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разработать современное законодательство, признать дееспособность агентства интеллектуальной собственности, 
необходимость воспитания культуры. Важно, чтобы руководители государства задавали тон и показывали пример».

Как ранее сообщало ИА REX, режиссёр Роман Газенко заявил о том, что подавать иски в суд по поводу защиты 
интеллектуальной собственности не     имеет смысла  . «Мы все объединены бесправием. Любого совершенно безнаказанно 
цитирует интернет, не упоминая авторства. Не только закон, но и страх уже не держит в узде. Судиться бесполезно. Власть 
за эти недавние годы сделала всё, чтобы мы не смогли остаться в статусе субъекта авторского права. Когда почему-то 
происходит полное разрушение законодательной сферы, никакой реакции со стороны высшей власти не происходит. 
У меня впечатление, что они не читали основополагающих документов. Это — серьёзное явление», — сказал он.

Напомним также, что несколько лет назад власти начали разрабатывать ряд мер по безопасности в интернете и защите как 
интеллектуальной, так и другой прочей собственности. 26 сентября 2012 года Совет Федерации представил проект 
стратегии кибербезопасности, призванной защитить российские веб-ресурсы от хакеров, кибертеррористов и иностранных 
кибершпионов. Эксперты считают, что такая мера уже давно необходима. Вместе с тем, они призывают не превращать 
новый закон в аналог закона о цензуре в интернете и взвешенно подходить к принятию поправок и основных моментов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29907.html

Григорий Трофимчук: Недалёк тот день, когда появится первый 
французский «Обама»
При современном уровне цивилизации разграничения народов в Европе стираются, поэтому в скором времени диктовать 
свои условия будут те, кто сохранил, приехав в страны ЕС, национальную идентичность. Так, эксперт ИА     REX   политолог, 
первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития Григорий Трофимчук прокомментировал 
информацию израильского журналиста и переводчика Даниэля Штайсслингера. 

Эксперт ИА REX Даниэль Штайсслингер обратил внимание экспертов и читателей на нашумевший в Израиле 
документальный фильм журналиста Цви Иехезкели «Аллах ислам». Мусульманские мигранты приняли израильского 
журналиста за палестинца и разоткровенничались. Даниэль Штайсслингер отмечает ключевую фразу 
мигрантов:"Представители четвёртого поколения, родившиеся и выросшие во Франции, категорически отказываются 
признавать себя французами. Но возвращаться в Алжир или Марокко они не намерены. Напротив, их цель — заявить 
о себе как о будущих хозяевах Европы!«.

«Европа так и не смогла ассимилировать мусульманских мигрантов, и они сохраняют свою этническую и религиозную 
общность даже в четвёртом поколении», — отмечает Даниэль Штайслингер.

«В середине прошлого века многие европейские страны контролировали рост национальных меньшинств внутри себя 
простым, без затей, способом — вводя у себя фашистские режимы. Сегодня такой политический формат им уже явно 
недоступен, поэтому приезжие из Марокко, Алжира, Туниса и других неевропейских стран — после того как их число 
достигнет нужной отметки — будут контролировать всё больше и больше сфер во Франции, Германии, Италии и т.д», — 
комментирует Григорий Трофимчук.

По его мнению, недалёк тот день, когда появится первый французский «Обама», первый германский «Мандела». Такие 
деятели как Марин Ле Пен совсем скоро будут подвергаться уголовному преследованию, и направляться в тюрьму. 
Странно, что они ещё и сами этого не поняли, продолжая действовать по схеме «как у себя дома», в то время как Европа 
уже давно вошла в новую эпоху.

«Все эти смешные европейские националистические и неофашистские партии также потерялись в пространстве и времени, 
продолжая вести свою смешную борьбу за „белую расу“. Они будут автоматически уничтожены новыми европейскими 
режимами, которые установятся по всему континенту вслед за массовым появлением, тут и там, новых, непривычных для 
глаза и общественного мнения глав канцелярий и парламентов — выходцев из Африки, Азии, Южной Америки. На этом 
фоне так называемый „латвийский фашизм“, подвергаемый суровой критике в России, исчезнет сам собой — когда 
в резиденцию президента Латвии, Rigaer Schloss, официально, под звуки органа, войдёт араб или китаец», — отмечает 
Григорий Трофимчук.

«Остановить эти естественные процессы невозможно, так как „истинные европейцы“ не в силах отказаться от удовольствий 
цивилизации. Чтобы войти в два-три столетия экономичного режима существования, когда „истинно европейским“ семьям 
придётся пожить в неосвещённых, сырых сараях, и при этом рожать по 7-8 детей», — резюмировал эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29909.html

Патриотические силы призывают не допустить актуализации левых идей
Традиционалистские системы осмеиваются, что является свидетельством дезориентации общества в политическом плане, 
и нельзя допустить поворота России в левую сторону. Об этом заявил член политсовета партии «Родина» Фёдор Бирюков 
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8 октября в Москве в ходе слушаний Международного комитета по теме «Интеллектуальная собственность как элемент 
фундамента построения Евразийского экономического пространства», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Есть расхожая фраза о том, что бизнес — вне политики. Мы — Россия, и отдельные части нашего общества насильно 
ориентируются на очередной левый поворот. Много лет мы говорим о необходимости нового левого проекта, 
на необходимость актуализировать левых. Актуализация левой идеи — самое страшное. Я много лет был сторонником 
третьего пути, пока не понял, что просто понять, что такое правая и левая парадигма. Левая стремится к созданию 
тотального объекта и уничтожению субъекта — „отнять и поделить“. Правая — всё, что обратно. Но если страна 
в очередной раз собирается налево, то перспектив не наблюдается», — отметил Бирюков.

Он также призвал представителей малого и среднего бизнеса всячески мешать «повороту налево»: «Наша партия должна 
собрать представителей малого и среднего бизнеса, чтобы сказать: бизнес должен всячески мешать левому повороту 
и тянуть страну направо, в сторону защиты традиционных ценностей, потому что пиратство и Весёлый Роджер ржёт над 
традиционализмом. Сегодня гражданское общество гарцует под этим Роджером, не желая платить. Нашим писателям 
не платят денег за книги, не снимаются хорошие фильмы. Интеллектуальная собственность возможна в обществе, где 
право вообще признаётся. Мне кажется, что дезориентация общества в политическом плане — серьёзная проблема. Если 
мы не решим, в какой поворот мы входим — мы не сможем достичь защиты интеллектуальной собственности. Мозг, 
апеллируя левыми полушариями, будет стагнировать. У нас в планах есть мобилизация среднего и малого патриотически 
настроенного бизнеса к преодолению этого левого поворота».

Председатель Центрального совета Конгресса русских общин Роман Лобзин заявил о создании Евразийского патентного 
пространства: «Никакая инновационная экономика России не будет существовать без защиты патентов. Но ещё в 1995 году 
в СНГ было создано Евразийское патентное общество, куда вошло 9 стран СНГ и которое призвано защищать 
инноваторов. Мы готовим на общественном уровне создание Евразийского сообщества. Мы занялись созданием 
Евразийского патентного пространства. Мне кажется, это — основа основ».

Как ранее сообщало ИА     REX  , бизнесмен Наталья Виноградова заявила о том, что сфера интеллектуальной 
собственности не     исчезнет  . «Необходимо разработать современное законодательство, признать дееспособность агентства 
интеллектуальной собственности, необходимость воспитания культуры. Важно, чтобы руководители государства задавали 
тон и показывали пример», — сказала она.

Напомним также, что несколько лет назад власти начали разрабатывать ряд мер по безопасности в интернете и защите как 
интеллектуальной, так и другой прочей собственности. 26 сентября 2012 года Совет Федерации представил проект 
стратегии кибербезопасности, призванной защитить российские веб-ресурсы от хакеров, кибертеррористов и иностранных 
кибершпионов. Эксперты считают, что такая мера уже давно необходима. Вместе с тем, они призывают не превращать 
новый закон в аналог закона о цензуре в интернете и взвешенно подходить к принятию поправок и основных моментов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29910.html

Есть ли шансы у Тимошенко стать нобелевским лауреатом: мнения
Экс-премьер-министр Украины Юлия Тимошенко заняла третье место среди претендентов на Нобелевскую премию Мира. 
Такие данные букмекеров приводит Польское радио. Афганская борец за права человека и права женщин Сима Самар 
оказалсь самой серьезной претенденткой на премию этого года. На втором месте — американский солдат Бредли Менинг, 
который похитил и передал порталу WikiLeaks 250 тысяч конфиденциальных документов дипломатии США. Сейчас 
он находится под арестом, ожидая судебного процесса. Американский солдат опередил Тимошенко и подвинул 
её на третье место. Награда будет вручаться 12 октября 2012 года.

ИА     REX  : Есть ли шансы у Тимошенко стать нобелевским лауреатом?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

У Тимошенко есть шансы стать лауреатом Нобелевской премии Мира. Для этого в одном кандидате сходится почти всё: 
желание Запада поправить «зарвавшегося» Януковича, статус безусловного врага власти, женская «хрупкость» лауреатки 
на фоне жестокой борьбы за свободу и демократию, конкретный тюремный срок.

Если бы к моменту номинирования Тимошенко отсидела хотя бы шесть лет из назначенных семи, её победа была бы 
гарантирована, так как в глазах западного общественного мнения она выглядела бы чем-то вроде Нельсона Манделы или 
Оскара Гонзалеса. Поэтому у неё ещё всё впереди, даже если на этот раз и наградят кого-то другого.

Нобелевскому комитету нет никакого смысла выбрасывать премию на ветер — в направлении Афганистана или Кубы, тем 
более с учётом предвыборного украинского периода. Будет странно, если такая возможность вмешаться во внутренние 
дела Украины Западом использована не будет. В глазах наблюдателей Запад (США) от нобелевского оргкомитета 
практически неотделим, что лишний раз подтверждает номинация Бредли Менинга, как бы призванного 
продемонстрировать собой независимость, объективность действий и оценок данного института.

Кирилл Мямлин, публицист:
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Кстати, среди выдвижинцев на «премию мира» были и такие претенденты, как Pussy Riot и радио «Эхо Москвы». Но нам 
только кажется, что «Нобелевская премия всё ближе к своей шнобелевской тезке». Она всегда таковой и была — 
достаточно вспомнить таких лауреатов, как: Вудро Вильсон — подписавший закон о создании ФРС США; Чамберлен — 
идеолог «локарнских переговоров», открывших Германии движение на Восток; Сахаров — «за замену интеллигентской 
совести волей Е. Боннер»; миротворческие силы ООН — провалившим все операции; Горбачёв, чьи действия нанесли 
страдания сотням миллионов людей; Ицхак Рабин — «за геноцид палестинского народа при создании Израиля»; Альберт 
Гор — «за борьбу то ли с похолоданием, то ли потеплением — ради торговли квотами на выбросы СО2»; Марти 
Ахтисаари — «за геноцид разделение сербов на органы в Косово», или Обама, успевший после неё развязать две войны, 
так и не выйдя из предыдущих.

Владимир Беляминов, политолог:

Шансы стать нобелевским лауреатом у Тимошенко есть на столько, насколько сильно её финансово-политическое лобби, 
не дающее забыть о ней во время отбывания срока заключения за уголовные дела: постоянный пиар, создание 
информационных поводов, неумолкающая возня вокруг этого набившего оскомину имени. Всё делается, дабы о ней 
не забыли за годы, отведённые на отбывание срока, лишь бы помнили. Ни для кого не секрет, что за последние годы 
Нобелевская премия превратилась из инструмента, отличающего человека за выдающиеся заслуги перед человечеством, 
в инструмент политических инсинуаций. Вспомним присуждение премии 2010 году китайскому правозащитнику Лю Сяобо, 
который тоже сидел в тюрьме. Всё делалось для того, чтобы позлить коммунистический Китай. Только если он сидел как 
диссидент, то надо говорить миру правду, что Тимошенко посадили не как диссидента, а как уголовно-осуждённую личность 
за конкретные махинации и нанесение вреда государству. Хотя, обслуживающая промо-команда, тусующаяся под стенами 
Качановской колонии и бегающая по коридорам харьковской ЦКБ «Украинской железной дороги», прикрываясь 
депутатскими корочками, об этом миру умалчивает. Хватит ли денег у них для проталкивания кандидатуры Тимошенко 
на соискание Нобелевской премии? Время покажет. Если это и произойдёт (гипотетически), сама суть премии, основанной 
Нобелем, будет окончательно коммерциолизирована лихими дельцами и собирателями титулов.

Сандра Новикова, журналист и блогер: 

Так называемая Нобелевская премия мира давно уже превратилась в своеобразный инструмент и оружие Запада. Поэтому 
чтобы спрогнозировать, есть ли у Тимошенко шансы, нужно посмотреть сначала на то, чем сейчас занят Запад, а затем — 
на претендентов на премию.

Смотрим. Американского солдата-«викиликтика» отбрасываем сразу — он не был полезен Западу и никто не даст ему 
премию — вон главный «викиликтик» вообще скрывается где-то там в эквадорском посольстве. О каких премиях в такой 
ситуации может идти речь?

Кубинский врач Гонзалез — вполне совестливый и рукопожатный человек и правозащитник, но установление «нового 
мирового порядка» у себя на задворках Америка, как мы видим, отложила на потом и планирует заняться Кубой, 
Венесуэлой и вообще республиками Латинской Америки позже. Значит, и поощрять кубинского «борца за права человека» 
сейчас нет необходимости.

Россией также планируется заняться потом, после Сирии и Ирана. Поскольку Украиной и Белоруссией будут заниматься 
в связке с Россией (это если не удастся превратить Украину в антироссийский плацдарм), то и выбрасывать деньги 
на Юлию Тимошенко тоже сейчас незачем.

А чем же занят сейчас Запад? А он сейчас активно работает в исламском мире — не то создаёт управляемый хаос, 
не то меч ислама куёт — в общем, работает. Поэтому премию, скорее всего, получит либо Сима из Афганистана, очень 
демократической (да, да, так все рейтинги говорят! страны, либо Меги из Египта — страны победившей арабской весны. 
Опять же Симу или Меги надо поощрить не только во имя побед арабских революций, но и во имя толерантности, 
гендерного равенства, борьбы за права женщин в арабском мире и всего такого прочего. Так что я думаю, «арабская весна 
переможе».

С другой стороны, может возникнуть соблазн, тем более в ситуации, когда у Запада не всё ладиться с Сирией, предпринять 
обходной маневр и попытаться дестабилизировать обстановку в России, ведь если в России начнутся проблемы, 
то и с Сирией с Ираном легче будет справится. Поэтому можно наградить и Тимошенко, дабы она, победив на выборах, 
попыталась затем превратить Украину в огромный антироссийский плацдарм.

Однако далеко не факт, что даже награждённая Тимошенко выйдет на свободу и сумеет победить. Поэтому, повторяю, 
у дам из Афгана и Египта шансов больше.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29911.html

В самостоятельность Дмитрия Медведева не верят: опрос
Более 77% участников опроса на сайте ИА     REX   не верят в самостоятельность премьера Российской Федерации Дмитрия 
Медведева. На вопрос «Верите ли Вы в самостоятельность Медведва?» ответили «нет» 242 человека (56,1%), ещё 21,3% 
проголосовавших выбрали ответ «сомневаюсь в его самостоятельности».
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Не исключают самостоятельность российского премьера 11,4%, однако они не уверены и потому выбрали не категоричный 
ответ. А вот полностью уверены в самостоятельности Дмитрия Медведева лишь 36 участников опроса (8,4%).

Отметим, опрос проводился с 24 сентября по 7 октября. В нём приняли участие 431 человек.

Согласно данным LiveInternet, большую часть посетителей ИА REX составляют мужчины, причём треть аудитории – 
мужчины старше 45 лет.

Напомним, ранее политолог, эксперт ИА REX Григорий Трофимчук заявил, что в самостоятельность Медведева не верит 
никто, но даже при этом отставка Медведева невозможна. Тем временем, опросы общественного мнения по-прежнему 
указывают на низкие рейтинги Дмитрия Медведева, хотя он и остаётся вторым по популярности политиком в стране.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29912.html

Уровень жизни в России наладится, когда она выйдет из искусственно 
созданной Гайдаром бедности: эксперты
Интеллектуальная элита и интеллектуальная собственность отсутствуют, когда государством управляют госкорпорации. 
Об этом заявил директор Института региональных проблем Дмитрий Журавлёв 8 октября в Москве в ходе слушаний 
Международного комитета по теме «Интеллектуальная собственность как элемент фундамента построения Евразийского 
экономического пространства», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Интеллектуальную собственность в РФ не ценили никогда. Законодательство в РФ в последние 500 лет является 
декларативным документом, потому что в РФ законным сводом является уголовное право. Правоприменение — вопрос 
того, что происходит в обществе. В нынешней социальной структуре интеллектуальная собственность не нужна 
в принципе. Создать систему интеллектуальной собственности, боюсь, не получится, потому что отсутствует 
субъектность», — признал эксперт.

По его мнению, в обществе имеются болезни, и не факт, что они не будут тяжёлыми: «Вся интеллектуальная 
собственность — это вопрос послезавтрашнего дня, а мы не знаем, что будет завтра. Создать общество, в котором кому-то 
нужно будет послезавтра — это вопрос не сегодняшнего и даже не завтрашнего дня. Пока государством будут управлять 
госкорпорации, интеллектуальная элита и собственность будет не нужна. Это болезнь роста, она естественна. Вопрос 
в том, не убьёт ли краснуха ребёнка: у общества детские болезни, но не факт, что они не окажутся слишком тяжёлыми. 
Я согласен, что необходима резолюция. Посмотрим, что будет после краснухи — корь, свинка или выздоровление».

Эксперт Юрий Московский подчеркнул важность создания общего Евразийского законодательства: «Есть стремление 
к Евразийскому союзу, но по-прежнему у всех стран — разное законодательство. Многие вещи структурируются не снизу, 
а сверху, кто бы что ни говорил. При наличии усилий политической элиты сверху и проявления воли страна начинает 
выстраиваться. Если воля не проявляется — происходят события конца 80-х. Сейчас на смену центробежным усилиям 
идут центростремительные. Проблемы евразийского пространства — общие. Необходимо приводить всё в соответствие: 
плата за программы должна соответствовать зарплатам. Когда будут созданы экономические условия, и страна выйдет 
из искусственно созданной бедности, созданной Егором Гайдаром — всё наладится. Как только уровень жизни начинает 
расти — тут же туда идёт капитал. Как только в Евразийском союзе будет создана единая законодательная база, так 
и параллельно вырастет уровень населения, и многие вещи решатся быстрее сами собой. Но нужна определённая 
политическая воля»

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Центрального совета Конгресса русских общин Роман Лобзин заявил 
о создании Евразийского патентного пространства. «Никакая инновационная экономика России не будет существовать без 
защиты патентов. Но ещё в 1995 году в СНГ было создано Евразийское патентное общество, куда вошло 9 стран СНГ 
и которое призвано защищать инноваторов. Мы готовим на общественном уровне создание Евразийского сообщества. 
Мы занялись созданием Евразийского патентного пространства. Мне кажется, это — основа основ», — сказал он.

Напомним также, что несколько лет назад власти начали разрабатывать ряд мер по безопасности в интернете и защите как 
интеллектуальной, так и другой прочей собственности. 26 сентября 2012 года Совет Федерации представил проект 
стратегии кибербезопасности, призванной защитить российские веб-ресурсы от хакеров, кибертеррористов и иностранных 
кибершпионов. Эксперты считают, что такая мера уже давно необходима. Вместе с тем, они призывают не превращать 
новый закон в аналог закона о цензуре в интернете и взвешенно подходить к принятию поправок и основных моментов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29913.html

Выборы в Химках: итоги последнего опроса от ВЦИОМ
За неделю до голосования по выборам главы Химок большинству кандидатов удалось увеличить свою известность. Однако 
безоговорочным лидером электорального рейтинга остается и.о. главы округа Олег Шахов, сообщили корреспонденту 
ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ).
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О предстоящих выборах главы Химок известно уже 96% опрошенных жителей городского округа. О своём намерении 
принять участие в голосовании сообщают 67% опрошенных, причем большая часть из них твердо уверены в том, что 
придут на избирательный участок (41%).

За неделю до голосования наиболее известным кандидатом на пост главы городского округа остается Олег Шахов (84%, 
две недели назад — 72%). К самым узнаваемым участникам предвыборной гонки также относятся председателя 
центрального совета экологической политической партии «Альянс зелёных — Народная партия» Олег Митволь (70% 
против 49% в конце сентября), лидера движений «Экооборона» и «В защиту Химкинского леса» Евгения Чирикова (60% 
против 44% соответственно). Остальным кандидатам также удалось повысить свою известность среди потенциальных 
избирателей.

Лидером симпатий среди претендентов на пост главы Химок остается Олег Шахов (41%). Далее, с большим отрывом, 
следуют Олег Митволь и Евгения Чирикова, причем доля респондентов, относящихся к этим кандидатам положительно, 
снижается (с 27 до 18% и с 23 до 16% соответственно). Ниже в рейтинге расположились коммунист Леонид Виноградов 
(10% против 5-6% ранее), председатель президиума межрегиональной социальной общественной организации 
«За Справедливость» Игорь Белоусов (9%, месяц назад — 24%), лидер движения «Местные» Татьяна Дмитриева (7%). 
Остальным кандидатам симпатизируют не более 5%. С наибольшим недоверием избиратели относятся к Евгении 
Чириковой и Олегу Митволю (по 25%).

В электоральном рейтинге по-прежнему уверенно лидирует Олег Шахов (30%). Нынешний показатель несколько ниже 
зафиксированного прежде (в конце сентября — 35%), что объясняется увеличением активности остальных кандидатов 
в разгар предвыборной гонки — так, члену партии «Коммунисты России» Анатолию Баранову, Леониду Виноградову 
удалось увеличить группы электоральной поддержки — с 1 до 3%. Тем не менее, Олег Шахов является безоговорочным 
лидером электоральных предпочтений на фоне своих соперников: Олега Митволя и Евгению Чирикову готовы поддержать 
по 7%, Игоря Белоусова — 4%.

Шахов занимает первое место и в «мягком» рейтинге (43%). С большим отрывом, за ним следуют Митволь (19%), Чирикова 
(14%), Виноградов (11%), Белоусов (8%), Дмитриева (7%). Остальные кандидаты набирают не более 3%.

Отметим, опрос ВЦИОМ проведен в городском округе Химки, 2-5 октября. Опрошено 600 жителей в возрасте 18 лет 
и старше, погрешность измерения — до 3,9%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29914.html

ИГСО: Экономике России нужна новая генерация
Трудности, которые испытывает Россия на пороге постнефтяной эры, не уникальна. К такому переходу не готовы пока 
и другие страны Европы и Северной Америки. Главной преградой для РФ на этом пути является консерватизм верхов, из-
за которого не удается изменить роль страны в мировой экономике. К таким выводам пришли специалисты Центра 
экономических исследований Института глобализации и социальных движений (ИГСО), сообщает корреспондент ИА     REX  . 
Предпринятое ими изучение предпосылок для революции в энергетических технологиях, указывает: власти различных 
стран проявляют пока почти одинаковый консерватизм. Но страна первой освоившая новые способы генерации может 
получить огромные преимущества.

Развитие внутреннего рынка РФ имеет большее значение для смены экономической модели, чем попытки завоевать 
дополнительные внешние торговые позиции. «Правительство сосредоточено на поиске дополнительных источников дохода 
для корпораций, тогда как нужно систематически работать над повышением спроса, ставить преграды товарам 
конкурентов, развивать науку и образование», — полагает директор ИГСО Борис Кагарлицкий. Сохранение руководящей 
роли неолиберализма мешает стране развиваться и совершить технологическую революцию. «Консерватизм верхов, это 
не исключительно российская черта. Запад старается сохранить старую модель глобального капитализма, чем затягивает 
кризис. Страх перед революцией в энергетике испытывают все», — убежден руководитель Центра экономических 
исследований ИГСО Василий Колташов. Россия имеет шанс занять более высокое место в мировом хозяйстве, если 
уделит внимание новым технологиям генерации электроэнергии.

Российские власти пытаются убедить инвесторов, что зависимость экономики от вывоза энергоресурсов уменьшается. 
Отказ США в результате «сланцевой революции» от ввоза природного газа изменил положение на рынке энергоресурсов. 
Перепроизводство газа в мире ухудшило положение «Газпрома» в ЕС и продолжает оказывать давление на нефть, 
препятствуя развитию спекуляций и росту цен. Вступление РФ в ВТО стало сигналом для иностранных компаний 
не торопиться с вложениями в производство на её территории. Не последовательными остаются шаги по стимулированию 
внутреннего спроса: после заморозки тарифов и повышения социальных расходов государства во второй половине 2011—
первой половине 2012 года, власти возвращаются к неолиберальному курсу.

Проект Сколково и идея миллиардера Михаила Прохорова организовать выпуск электромобилей в России не дали 
импульса технологического обновления экономики. Все начинания идут в обход исследовательских направлений, 
старающихся добиться революционных способов получения большого количества дешёвой энергии. 5 марта 2012 года 
ИГСО представил аналитический доклад «Энергетическая революция: проблемы и перспективы мировой энергетики», где 
были рассмотрены условия и основные направления переворота в энергетике. Подробнее тут.
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Объявленный союз Денина и ЛДПР лишь обнажил ранее 
существовавшую договорённость политиков: мнение
Губернатор Брянской области Николай Денин решил заключить союз с кандидатом от ЛДПР Михаилом Марченко. Денин 
в обмен на поддержку предложил своему конкуренту учесть его предложения в своей программе, а также взять 
в правительство несколько членов ЛДПР. Напомним, в пятницу, 5 октября, Брянский областной суд решил отменить 
регистрацию Николая Денина на выборах губернатора. Согласно решению суда, часть подписей муниципальных депутатов, 
которые необходимы для участия в выборах, были подделаны. Жалобу на Денина подавал его оппонент из КПРФ Вадим 
Потомский. Выборы губернатора Брянской области состоятся 14 октября.

Александр Данилов, заместитель главного редактора интернет-газеты «Брянские новости»:

О предполагаемом союзе единороссов с ЛДПР заговорили сразу, как только стало известно, что суд Брянской области 
отменил регистрацию Николая Денина в качестве кандидата в губернаторы. Такой шаг рассматривался, как возможность 
сорвать выборы (Потомский оставался бы единственным кандидатом, а выборы предполагают альтернативность) 
с надеждой на то, что Денин продолжит исполнять обязанности губернатора до следующих выборов.

Ни представитель ЛДПР Михаил Марченко, ни «яблочник» Андрей Пономарев, который тоже зарегистрирован как кандидат, 
на самом деле изначально и не претендовали на губернаторство. Эти фигуры подстраховывали главного претендента 
Николая Денина, их спойлерство доказывается беспроблемной регистрацией, а также тем обстоятельством, что 
в подписных листах представителя «Яблока» около 80 процентов подписей принадлежат членам партии-конкурента — 
«Единой России».

Объявленный союз Денина и ЛДПР лишь обнажил ранее существовавшую договорённость политиков, которые 
объединились не только против коммуниста Вадима Потомского, но и против представителя «Справедливой России» 
Вячеслава Рудникова. А он рассматривается командой губернатора как очень опасный кандидат, поскольку в отличие 
от Потомского является выходцем из Брянской области и к нему невозможно применить используемый сейчас лозунг про 
«чужака».

По сути, союз Жириновского и Денина показал не столько беспринципность политиков, сколько порочность закона 
о выборах, где предусмотрен муниципальный фильтр, а также неумение правящей партии просчитать последствия своих 
решений хотя бы на два шага вперёд.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29916.html

СМИ Таджикистана об итогах визита Владимира Путина в Душанбе: 
победа российской дипломатии
Глава Ассоциации политологов Республики Таджикистан Абдугани Мамадазимов считает, что «итоги визита Путина 
в Таджикистан можно оценить ближе к успешным для обоих государств». По его словам, если для России прорыв — это 
продление сроков пребывания 201-ой военной базы до 2042 года, то для Таджикистана — это, в первую очередь, 
оптимизация условий пребывания мигрантов на территории России. «Эта два самые важные моменты для России 
и Таджикистана», — заявил он в интервью «Азии Плюс».

Эксперт также отметил, что беспошлинный ввоз 1 млн. тонн нефтепродуктов может сэкономить республике больше 
средств, чем она хотела получить за аренду военной базы. «Если дело все-таки дойдет до конкретного соглашения и при 
этом таджикским переговорщикам удастся отстоять объем в 1 млн. тонн беспошлинных нефтепродуктов в год, 
то республика косвенно получает $350 млн, если учесть, что на данный момент установленная правительством РФ 
таможенная пошлина на экспорт светлых нефтепродуктов в среднем составляет $350 за тонну», — подчеркнул политолог.

В целом, отметил Мамадазимов, стратегические партнеры, каковыми считают себя Таджикистан и Россия, не должны 
напрямую предъявлять друг другу какие-то счета. «Существуют косвенные методы достижения своих интересов, и на этот 
раз стороны успешно воспользовались ими», — добавил он.

Ожидаемо высокую оценку итогам визита российского лидера дали коммунисты Таджикистана. «Визит Путина в Душанбе 
не похож на прежние визиты глав России. Он является доказательством того, что Россия всерьёз взялась на реализацию 
взаимовыгодных проектов со своими партнерами по СНГ, — считает лидер Компартии Таджикистана Шоди Шабдолов. 
— Участие России в модернизации и перевооружении Вооруженных сил Таджикистана, подготовка офицерских кадров для 
нашей страны, беспошлинные поставки российских нефтепродуктов в РТ обходится России во много миллионов долларов 
США, и это не замечают те „эксперты“, которые привыкли видеть черными таджикско-российские отношениях», — 
подчеркнул Шабдолов.
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Таджикская оппозиция более сдержанна в оценках. Лидер общенациональной Социал-демократической партии 
Таджикистана Рахматилло Зойиров полагает, что подписанное министрами обороны двух стран соглашение о продлении 
срока пребывания 201-й российской военной базы на территории Таджикистана выгодно только властям республики 
и самой России, которую можно поздравить с полной победой на дипломатическом фронте. «Размещение любой военной 
базы одного государства на территории другого государства должно соответствовать определённым балансом интересов 
сторон, — убежден политик. — Однако в данном случае оно полностью соответствует геополитическим, политическим 
и военным интересам России. Таджикистан как страна, по существу, от пребывания российской военной базы не получает 
никаких дивидендов». При этом он отметил, что конкретно этот документ можно будет оценить только после 
опубликования.

По мнению лидера Партии исламского возрождения Таджикистана, депутата нижней палаты парламента страны 
Мухиддина Кабири, «если бы лидер России не был убеждён в своем успешном визите, то он не приехал бы в Душанбе». 
Политик назвал договор по базе «достижением российской дипломатии» и подарком Владимиру Путину на 60-летие 
от таджикского коллеги.

Кабири заявил также, что всегда был противником нахождения военных баз иностранных государств на территории 
Таджикистана, тем более на такой длительный срок. «Но я расцениваю подписание соглашения о продлении срока 
пребывания российской базы как меньшее зло, чем наличие военных баз других государств в нашей стране, так как Россия 
уже более ста лет имеет военное присутствие в Таджикистане», — заявил Кабири. Кроме того, лидер ПИВТ позитивно 
оценил договоренности о беспошлинных поставках нефтепродуктов и помощи силовым структурам в борьбе 
с контрабандой наркотиков.

За рамками визита остался важнейший для Таджикистана вопрос о строительстве Рогунской ГЭС. Накануне визита 
российского лидера в местных СМИ неоднократно высказывались мнения о том, что Москва может выступить на стороне 
Душанбе, который давно отстаивает свое право на реализацию данного проекта. Надежда появилась после того, как двумя 
неделями ранее в Бишкеке были заключены российско-киргизские соглашения на строительство нескольких ГЭС 
в Киргизии силами российских компаний. Агентство «Азия Плюс» спросило своих читателей: «Чего вы ждали от визита 
президента России?» Большинство — 36% опрошенных — признались, что надеялись на именно на поддержку в вопросе 
Рогунской ГЭС. Однако ни соглашения, ни меморандума по ГЭС заключено не было. Российский президент лишь высказал 
готовность обсуждать проекты строительства малых и средних ГЭС, к котором Рогнуская явно не относится.

Независимый эксперт Рустам Хайдаров понимает тех, кто остался недоволен достигнутыми договорённостями. «Скептики 
могут сказать: какая польза от подписанных документов простому таджикскому народу? Почему кыргызы смогли получить 
больше выгоды от пребывания российских войск, а мы, таджики, остались с носом? Но учитывая мнения трудовых 
мигрантов и их семьей в Таджикистане, можно уверенно сказать, что значительная часть таджикского народа одобрила 
и позитивно восприняла подписанные таджикско-российские документы в ходе визита В. Путина в Таджикистан. Ведь 
экономическое благополучие большей части таджикского народа напрямую зависит от трудовой миграции наших граждан 
в Россию. В текущем году до сегодняшнего дня ими переведено в Таджикистан более 3 млрд. долларов США, и эта 
сумма — очень весомый аргумент, против которого ни один скептик таджикско-российский отношений ни один 
контраргумент противопоставить не может», — считает эксперт.

Напомним, визит президента России Владимира Путина в Таджикистан состоялся 5 октября, по итогам переговоров было 
подписано соглашение о статусе и условиях пребывания 201-й российской военной базы, согласно которому, она останется 
в Таджикистане на 29 лет с последующим продлением. Вместо арендной платы Россия окажет таджикской армии помощь 
в перевооружении и подготовке кадров. Антинаркотические ведомства двух стран подписали соглашение об оказании 
помощи Агентству по контролю за наркотиками при президенте Республики Таджикистан в сфере противодействия 
незаконному обороту наркотических средств, психотропных веществ и их прекурсоров. Также был подписан меморандум 
о сотрудничестве в сфере поставок нефтепродуктов, в Душанбе теперь рассчитывают на заключение соглашения 
о беспошлинных поставках в Таджикистан до 1 млн. тонн ГСМ в год. Кроме того, российская сторона пообещала продлить 
срок регистрации для таджикских мигрантов и выдавать им разрешение на работу на три года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29917.html

Девальвационные бонусы в Белоруссии могут закончиться к середине 
2013 года
К середине 2013 года в Белоруссии могут закончиться так называемые девальвационные бонусы. Об этом заявил вице-
председатель Минского столичного союза предпринимателей и работодателей Виктор Маргелов 8 октября в Минске 
на пленарном заседании XVI белорусско-польского экономического форума «Добрососедство-2012», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Таким образом, по мнению эксперта, в середине следующего года белорусская экономика вновь может оказаться перед 
необходимостью какого-то поиска. В настоящее время, когда выше упомянутые бонусы еще действуют (получены они были 
в результате того, что в прошлом году дважды была проведена девальвация белорусского рубля: если в начале года 
российский рубль стоил около 100 белорусских рублей, то в конце около 270 — прим. ИА REX). Далеко не в последнюю 
очередь благодаря данным бонусам, в 2012 году, по прогнозам, инфляция в республике не превысит 20%, в то время как 
в 2011 году превысила отметку в 100%.
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Помимо этого, в настоящее время в республике снизилась заработная плата. Как ожидается, в середине следующего года 
может иссякнуть и величина потребительского спроса среди населения, которая в какой-то степени сегодня подогревает 
экономику.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29918.html
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